

¿Qué es Punchline?

Punchline es un proyecto de final de carrera fruto de la necesidad de crear un medio a medida de las necesidades requeridas por todo amante al freestyle. Estos, históricamente, han tenido que aguantar burlas a adjetivos despectivos hacia su persona por el simple hecho de escuchar un estilo musical marginando por los medios de comunicación convencionales.

Este proyecto surgió en verano de 2018 cuando en medio de una de las muchas "batallas" (término utilizado para nombrar a las quedadas entre raperos) un hombre, acompañado de su esposa, pasó por donde estábamos y dijo: "¡Qué gentuza! Mira que ponerse aquí en medio con la música a toda leche". Fue cuando esto me dio la idea. La causa de comentarios como estos, se debe a la falta de información que la sociedad siempre ha recibido acerca de este género urbano. El rap siempre ha sido asociado con vandalismo, desescolarización o criminalidad y en cambio es una vertiente musical que promueve la igualdad, denuncia problemas sociales como la violencia de género, el racismo o el bullying y ha hecho que países de habla hispana estén más unidos que nunca.

La web en principio, se ceñirá a unas dinámicas específicas que dicta el trabajo de final de carrera. Sin embargo, una vez finalizado este periodo de evaluación, especificaremos una nueva carta con los nuevos objetivos del medio donde se incluirán nuevas ideas o proyectos que tengamos en mente. En cuanto a las publicaciones, seguiremos líneas periodísticas clásicas como lo son las entrevistas o noticias pero también sacando partido de las herramientas tecnológicas por lo cual, también habrá contenido audiovisual. Todo por y para vuestro deleite.

¿Qué vamos a hacer y cuáles son nuestros objetivos?

La web tiene el objetivo de ser un portal de información al aficionado de freestyle donde encontrará una herramienta de información y secciones alternativas relacionadas con el rap. Todo esto con el objetivo de dignificar un estilo musical maltratado y juzgado sin un conocimiento certero y profundo. Los lectores, tendrán un papel fundamental ya que semanalmente lanzaremos encuentras por redes sociales tratando diferentes temas con el objetivo de que el público participe de forma continuada, ya que en Punchline, el activo de más valor es el público.

Conclusiones

Para acabar, animar a la gente que le guste el freestyle que nos siga porque trabajaremos por ofrecer un contenido a la altura de sus expectativas. Cualquier duda o crítica constructiva será bien recibida. El objetivo es crear un medio especializado en freestyle donde se ensalce todo lo positivo que aporta este género urbano para la sociedad y de esta forma derrocar todos los dogmas falsamente impuestos a la misma. Un saludo y recordad: "En la vida al igual que en el rap vale la pena improvisar"